



ALA SOMBRA



¿Quién miente? "Las Afores no se tocan, ni por las administradoras ni por partidos, gobiernos, por nadie, eso es de los trabajadores y tiene un gran valor significativo porque tiene que ver con una vejez, con una pensión digna para ellos", dijo el diputado **IGNACIO MIER**, coordinador del Grupo Parlamentario de Morena. El coordinador de los diputados del PRI, **Rubén Moreira**, por su parte advierte que votarán en contra de que el gobierno tome recursos de las Afores para el Fondo de Pensiones para el Bienestar, ya que ese es dinero de los trabajadores. Esta semana subirán de tono las discusiones al respecto, y claramente, alguien está diciendo mentiras.